

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

08 de marzo de 2025

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	8M: Operativo con vallas y extintores	La Secretaría de Seguridad Ciudadana tiene listo el operativo que acompañará la marcha por el 8M en la CDMX, en el que participarán 800 uniformadas con equipo de protección personal como casco, escudo y extintores, los cuales fueron previamente revisados ante personal de Derechos Humanos de la Ciudad, para garantizar que el polvo que contienen no es tóxico para la piel y cumple con la norma correspondiente. Todo ello, sin dejar de lado las decenas de vallas metálicas que cercan edificios, monumentos y comercios. Bajo la lupa estará la actuación de la corporación que lidera Pablo Vázquez, quien sabe que el mínimo error puede derivar en el costo político para la administración capitalina.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Detective	A Claudia Sheinbaum se le olvida	El pasado 5 de septiembre, Día Internacional de las Mujeres Indígenas, bajo las órdenes de la administración saliente de la Alcaldía de Xochimilco y la administración del gobierno central que encabezaba Martí Batres Guadarrama, mientras nos manifestábamos en solidaridad con nuestra compañera Hortensia, defensora comunitaria del pueblo de San Gregorio Atlacomulco, un grupo de choque nos reprimió, nos persiguió, nos retuvo y nos entregó a la policía adscrita a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que por cierto, más de 40 efectivos fueron omisos a ver que estábamos siendo agredidas, agredidos. Esta represión y criminalización de la lucha social no fue suficiente. Por la tarde noche un numeroso cuerpo de granaderos, nuevamente haciendo uso excesivo de la fuerza pública, reprime nuevamente a quienes se encontraban exigiendo nuestra libertad en la fiscalía de Tlalpan. Hoy toca Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México y a la flamante recién electa Berta María Alcalde Luján, fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, resolver nuestra situación y sentar un precedente de que la lucha social que sostenemos las mujeres en el campo, como en la ciudad, en los pueblos y comunidades indígenas, no se criminaliza, no se judicializa.



Síntesis informativa

08 de marzo de 2025

LA RAZÓN	Rozones	Aplicado en seguridad	<p>Y entre el conjunto de alcaldes de la Ciudad de México, uno de los que se está tomando en serio el tema de la seguridad es el de Álvaro Obregón, Javier López Casarín.</p> <p>Y es que, nos comentan, en conjunto con fuerzas federales y tras realizar trabajo de coordinación con el Gobierno federal, el morenista intensificó los operativos de vigilancia que recorrerán las más de 250 colonias que integran la tercera demarcación más poblada de la Ciudad de México. Las acciones, en las que participan 300 efectivos de distintas corporaciones, se inscriben en la ruta de dar continuidad a la política de la Presidenta Claudia Sheinbaum para combatir las causas de la violencia desde la raíz, al tiempo que se brinda apoyo en territorio con elementos de distintas corporaciones. La seguridad es un derecho que sólo puede garantizarse cuando las instituciones trabajan unidas, con determinación y con estrategia, ha señalado López Casarín.</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Garantiza respeto y apoyo a marcha	<p>Todas las garantías ofreció la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a los contingentes y personas que acudan este sábado a las marchas por el 8M, en la Ciudad de México. "Son bienvenidas todas las manifestaciones, movilizaciones y la gran marcha histórica del 8 de marzo", dijo tras presentar una agenda de equidad, conformada por 13 puntos.</p>

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Lo reciben en el FBI	<p>Como "hito histórico" definió el FBI la reunión que sostuvo ayer el secretario de Seguridad mexicana, Omar García Harfuch, con el titular de esa agencia estadounidense, Kash Patel. El encuentro fue en el mítico edificio J. Edgar Hoover, en Washington D.C, y el estadounidense se congratuló por la reciente entrega de 29 capos.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Mujeres en armas	<p>En el marco del 8M. la Defensa. a cargo de Ricardo Trevilla, reconoce a mujeres destacadas en el Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional, celebrando su profesionalismo y entrega. Desde la mayor enfermera Eugenia Ballena hasta la cabo de transmisiones Silvia Gámez sus historias reflejan el avance femenino en instituciones tradicionalmente dominadas por hombres. La coronel Mayra García Araiza recuerda que la presencia de mujeres en las FA no es nueva, aunque aún queda camino por recorrer en materia de igualdad Hoy, al menos, ya tomaron los cuarteles.</p>



Síntesis informativa

08 de marzo de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Acomodos en Hacienda, en busca de cohesión</p>	<p>Tras la salida de Rogelio Ramírez de la O de la secretaría de Hacienda el equipo de la presidenta Claudia Sheinbaum terminará de tomar el control de esa área estratégica del gobierno, en especial en la coyuntura de presiones desde Estados Unidos. Nos recuerdan que el brazo derecho de la mandataria en lo económico es la secretaria de Energía, Luz Elena González. quien tenía hilos bajo su control en algunos puestos clave de la dependencia que encabezaba don Rogelio. pero no necesariamente avanzaban con el mismo rumbo. Ahora. nos aseguran, el nuevo secretario. Edgar Amador. estará en sintonía con doña Luz Elena. Nos comentan que algo se perderá por el prestigio y trayectoria del ahora exsecretario, pero mucho se ganará con la cohesión del rumbo económico en torno de la Presidencia.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Justicia tardía</p>	<p>Cuatro excolaboradores de Silvano Aureoles enfrentan la justicia por un desfalco de más de 3 mmdp en Michoacán, Peculado, fraude, lavado de dinero y asociación delictuosa son los cargos que pesan sobre Carlos Maldonado, Mario Delgado Murillo, Antonio Bernal y Elizabeth Villegas. La pregunta inevitable: ¿y Aureoles? Mientras la 4T aplaude estas acciones como ejemplo de combate a la corrupción, el caso deja entrever un patrón selectivo. Justicia Sí. pero a conveniencia. ¿Será éste el inicio de un verdadero ajuste de cuentas o sólo una jugada política más? ¿El señor seguirá en territorio nacional? O. como se maneja, ¿ya voló?.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Freno</p>	<p>Donald Trump pausó la aplicación de aranceles a México y Canadá, pero no por cortesía diplomática, sino porque los mercados bursátiles le marcaron el alto Gerónimo Gutiérrez. exembajador de México en EU, advierte que la economía estadounidense ya resiente la política comercial, lo que pone un límite a caprichos proteccionistas. Claudia Sheinbaum, según el exembajador, ha jugado bien sus cartas en esta negociación llena de obstáculos. Sin embargo, con Trump, cualquier pausa es temporal. Volverá a amenazar con aranceles. sólo falta saber cuándo.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Monreal, anticlaudista y colgado de AMLO</p>	<p>El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal parece empeñado en erigirse como obstáculo para los legisladores que apoyan a la presidenta Claudia Sheinbaum. En medio del enfrentamiento abierto con los vicecoordinadores de la bancada, Gabriela Jiménez y Alfonso Ramírez Cuéllar, quienes buscaban impedir que se modificara la reforma antinepotismo de la mandataria federal, para entrar en vigor en 2027. don Ricardo nos cuentan. intentó proyectar la idea de que la ley propuesta tenía como destinatarios Andrés Manuel López Beltrán sus hermanos y su papá. "Mientras yo sea el coordinador. no vamos a admitir que se le ofenda al expresidente Andrés Manuel López Obrador y tampoco a su familia", declaró el zacatecano.</p>



<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Formalizan suspensión de digitalización en mercados</p>	<p>El subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, este viernes la Secretaría de Desarrollo Económico emitió el aviso con el que se oficializa el aplazamiento, por 180 días naturales, de la entrada en vigor de los lineamientos para el funcionamiento de los mercados públicos de la capital, que derivaron en protestas y marchas que paralizaron en dos ocasiones vialidades de la Ciudad. El documento publicado en la Gaceta Oficial, nos recuerdan, responde a los acuerdos que asumió el subsecretario con representantes del Movimiento Plural de Comerciantes Permanentes de Mercados Públicos. Por lo pronto, los comerciantes pueden anotarse un primer triunfo.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Nudo Gordiano Yuriria Sierra</p>	<p>8M: logros y desafíos</p>	<p>El Día Internacional de la Mujer en 2025 nos invita a reflexionar sobre avances y desafíos pendientes en la lucha por la igualdad en México. Este año, el contexto es especialmente significativo, ya que se da en el arranque del gobierno de Claudia Sheinbaum, la primera mujer presidenta del país, quien ha colocado la agenda de género como una de sus prioridades. Sin embargo, aunque hay logros importantes que celebrar, también persisten retos estructurales que demandan atención urgente. México enfrenta todavía un promedio alarmante de 11 feminicidios diarios, lo que evidencia que las políticas actuales aún son insuficientes para garantizar una vida libre de violencia para las mujeres.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Doble Fondo Juan Pablo Becerra-Acosta</p>	<p>El #8M y la incesante barbarie que padecen niñas y mujeres</p>	<p>Cifras más recientes del Inegi sobre las principales causas de muertes en mujeres mexicanas: en las adolescentes y jóvenes de entre 15 y 24 años, la segunda causa de muerte son las agresiones. Fueron perpetrados 2,564 homicidios dolosos contra mujeres el año pasado. Fueron perpetrados 839 feminicidios. Fueron perpetrados, en total, 3,403 asesinatos de mujeres en 2024. Qué vergüenza que transcurran los años y esta masacre diaria continúe: en promedio, nueve mujeres (9.2), adolescentes y niñas asesinadas cada día. Al menos cuatro cada doce horas, una cada tres horas.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC